

DIFFUSION IMMÉDIATE

4 avril 2017

## **ANNONCE DES RÉCIPENDIAIRES DE LA MÉDAILLE DU BÉNÉVOLAT DE LA SASKATCHEWAN**

La lieutenante-gouverneure, madame Vaughn Solomon Schofield, a annoncé aujourd'hui les noms des dix bénévoles parmi les plus dévoués de la province qui recevront la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan 2016, dans le cadre de la Semaine de l'action bénévole du 23 au 29 avril.

« Ces récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan représentent les meilleures qualités de nos concitoyens, notamment la générosité, la compassion et le service », a déclaré Mme Solomon Schofield. « Je félicite chacune de ces personnes pour cet honneur bien mérité, et je les remercie de leurs contributions majeures apportées aux Saskatchewanais et à nos collectivités. »

Les récipiendaires 2016 de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan à qui nous rendrons hommage en cette année du 150<sup>e</sup> anniversaire de la Confédération du Canada sont :

- Colin Bachynski, consultant en affaires, Regina
- Shelley Fraser, enseignante d'anglais langue seconde aux adultes, Debden
- Lori Gluser, propriétaire d'entreprise, Yorkton
- Eva et Harry Martens, exploitants de ferme laitière, retraités, Osler
- Faeza Moolla, bâtisseuse communautaire, Regina
- Reggie Newkirk, consultant, Lumsden
- Janis Olesko, enseignante à la retraite, Prince Albert
- Mary Wright, retraitée, Denare Beach
- Peter Zakreski, C.M., vice-président principal, retraité, Federated Cooperatives Ltd., Saskatoon

Notre province, qui se démarque fièrement et depuis longtemps dans le secteur du bénévolat, compte à ce jour plus de 8000 organismes communautaires actifs. La volonté d'aider son prochain qui a aidé à bâtir cette province continue de briller en cette année d'anniversaire spéciale. Selon quatre enquêtes menées par Statistique Canada entre 2004 et 2013, la Saskatchewan a été reconnue chef de file du bénévolat dans notre pays.

La Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan a été créée en 1995 pour reconnaître le mérite de nos concitoyens qui font preuve d'une participation communautaire exceptionnelle. Cette reconnaissance est possible grâce à ceux et celles qui présentent des candidatures.

Les récipiendaires recevront leur médaille au cours d'une cérémonie en présence de Mme Solomon Schofield, le lundi 24 avril 2017, à Regina.

Pour en savoir plus sur le Programme des prix et des distinctions honorifiques, et pour présenter la candidature d'une citoyenne ou d'un citoyen exceptionnel de la Saskatchewan, consultez le site : [saskatchewan.ca/honoursawards](http://saskatchewan.ca/honoursawards).

-30-

Renseignements :

Jay Teneycke

Affaires intergouvernementales

Regina

Téléphone : 306-798-6095

Courriel : [jay.teneycke@gov.sk.ca](mailto:jay.teneycke@gov.sk.ca)